

## 盛大な祝福とにぎわい

### “遊び”がテーマのイベント「COLORS」

そうさ記念公園を会場に9月1日、「COLORS2019～ミンナノアソビバ～」が行われ、市内外からの多くの来場者でにぎわいました。

このイベントは、“遊び”をテーマとした「食べる・体験する・見る」の各ジャンルを通し、子どもから大人までが楽しめる場をつくることを目的としたもので、今年で3回目の開催。軽食や物販のテントが立ち並んだ会場では、幼児向け自転車レースや特設ステージでのダンスショーなどが行われ、大きなにぎわいを見せました。

また、メイン企画の人前結婚式「COLORSウェディング」では、市内在住の小倉大河さん・志穂さん夫婦が挙式し、来場者から盛大な祝福を受けました。



メイン企画の人前結婚式。バルーンリリースには来場者も参加し、笑顔があふれた



走り幅跳びで全国大会3位入賞をした白土さん(左)

## 白土さんが全国3位を報告

### 全中・女子走り幅跳び

八日市場第二中学校3年の白土莉紅さんが、全日本中学校陸上競技選手権大会(8月21日～24日に大阪市で開催)に出場し、女子走り幅跳びで3位に入賞しました。

予選を組1位で通過して決勝に臨んだ白土さん。安定した跳躍で5m71を記録し、3位に輝きました。また、白土さんは同大会で女子100mハードルにも出場し、準決勝進出を果たしました。

白土さんは、9月2日に市役所を訪問し、太田市長へ出場結果を報告。10月に開催される国民体育大会への出場を控えており、「国体でリベンジしたいと思います」と次の目標に向けて抱負を語りました。

## トップクラスのレスキュー技術披露

### 全国消防救助技術大会に出場

全国の消防本部がレスキュー技術を競う全国消防救助技術大会が8月25日に岡山県で開催され、本県代表として匠瑤市横芝光町消防組合チームが2競技に出場。日ごろの訓練の成果を発揮し、いずれも入賞を果たしました。

「ロープブリッジ救出」部門では、出場28チーム中2位のタイムを記録し、また、「ロープ応用登はん」部門でも50チーム中9位のタイムで競技を終了。技術の確実性とスピードを披露し、同組合特別救助隊が持つ救助技術のレベルの高さを証明しました。

【競技の説明】ロープ応用登はん：2人1組で、登はん者が地上15メートル地点までロープのみで登る。ロープブリッジ救出：4人でチームを組み、高所に張られたロープをつたい反対側の建物へ渡り、要救助者を救出して戻ってくる(両競技ともその確実性と所要時間で順位を競う)。



ブリッジ救出に出場した(前列左から)土屋消防士長、仲田消防副士長(後列同)古作消防司令補、森消防士長



応用登はんに出場した古瀬消防士長と佐藤消防副士長

# みんなのひろば

## HEIWA

### クラブ・サークル紹介 Vol.100

12年前に結成した、地元・平和地区で活動する、ママさんバレーボールチームです。30代～50代のメンバー12人で構成しています。

普段は、“楽しく和気あいあい。でもやるからには勝つ!”をモットーに、レシーブやアタック、サーブの基礎練習からゲーム形式での練習を行っています。また、練習以外にも、メンバー同士での日帰り旅行や女子会なども企画しています。現在の目標は、今月に開催される市民体育大会で一つでも多く勝ち進むことで、「勝利と怪我防止」の祈願にもそって行きました。

市内在住・在勤の人なら、初心者や未経験者問わず大歓迎です。まずは、一度見学に来て、雰囲気を感じてください。(主将・長島)



#### Profile ● プロフィール

活動日時……水・土曜日  
20時～22時

活動場所……水曜日・平和小学校  
土曜日・八日市場第一中学校

問い合わせ……主将・長島晶子  
✉akko0129.ciel@docomo.ne.jp



みんな  
みて!  
みて!!

## アートギャラリー



紅葉の下でサンマを焼いているよ。私の似顔絵がかわいく描けたんだ。葉っぱに色を塗るのが大変だったけど頑張ったよ。

八日市場保育所  
宮内愛莉ちゃん



野田小学校6年  
鈴木奈々羽さん

家庭科の授業でエプロンを作成。ミシンで真っすぐに縫うのが大変でしたが、ポケット飾りのデザインはうまくできました。



切り絵のトノサマガエル。良くできた点は背中の中のラインで、立体感を出すため切り残す線の太さを変えることに苦労しました。

八日市場第一中学校3年  
滝田匠さん

